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決算特別委員会 局別審査
産業振興局・交通局の審議に登壇しました。
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平井

平成23年度 第3回定例市会 決算特別委員会 平井まち子の質疑（要旨・一部抜粋）

　  

震
災
後
の
外
客
誘
致
策

■
質
問
　
　

　
東
日
本
大
震
災
の
影
響
で
外
国

人
観
光
客
が
本
市
で
も
激
減
を
し

て
い
る
。訪
日
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
の
た

め
の
補
正
予
算
で
強
化
を
し
た
と
こ
ろ
だ
が
、特
に
風
評

被
害
の
払
拭
が
急
務
で
は
な
い
か
。

■
答
弁（
谷
口
局
長
）

　
京
・
阪
・
堺
な
ど
他
の
自
治
体
と
も
連
携
し
、東
ア
ジ
ア

の
メ
デ
ィ
ア
の
視
察
旅
行
に
積
極
的
に
対
応
す
る
と
も

に
、６
月
に
は
韓
国
・
中
国
・
台
湾
・
香
港
現
地
の
新
聞
広

告
、テ
レ
ビ
・
雑
誌
を
通
じ
て
安
全
・
快
適
な
神
戸
を
ア

ピ
ー
ル
し
た
。価
格
面
で
は
東
ア
ジ
ア
か
ら
の
観
光
ツ

ア
ー
に
対
す
る
助
成
制
度
が
、緊
急
的
な
措
置
と
し
て
一

定
の
効
果
が
あ
っ
た
。他
に
も
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
を
活
用

し
た
情
報
発
信
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト「
関
西
元
気
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
」で
、口
コ
ミ
で
も
情
報
を
広
げ
て
い
き
た
い
。

　  

大
河
ド
ラ
マ「
平
清
盛
」観
光

■
質
問（
1
）　
　

　「
K
o
b
e 

d
e 

清
盛
」キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
で
は
周
辺

地
域
へ
の
経
済
効
果
を
考
え
て
ほ
し
い
。高
い
と
言
わ
れ

て
い
る
中
央
卸
売
市
場
本
場
西
側
跡
地
の
特
設
会
場「
歴

史
館
」の
物
販
ブ
ー
ス
の
販
売
委
託
料
も
、大
手
メ
ー

カ
ー
以
外
も
参
入
し
や
す
い
よ
う
努
力
で
き
な
い
か
。

■
答
弁（
山
本
観
光
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
推
進
室
長
）

　
歴
史
館
の
物
販
コ
ー
ナ
ー
は
、中
央
卸
売
市
場
の
活
性

化
委
員
会
と
も
話
し
合
っ
た
結
果
、販
売
委
託
の
方
式
を

と
っ
た
。販
売
委
託
料
に
つ
い
て
は
例
え
ば
中
央
卸
売
市

場
サ
イ
ド
が
商
品
の
管
理
を
負
担
す
る
な
ど
工
夫
で
き

る
と
こ
ろ
も
あ
る
か
引
き
続
き
話
を
進
め
て
い
き
た
い
。

ま
た
、屋
外
の
イ
ベ
ン
ト
ス
ペ
ー
ス
で
市
場
の
協
力
を
得

て
朝
市
を
開
催
で
き
な
い
か
も
検
討
を
進
め
て
い
る
。

ご相談・お問い合わせ先

http://www.55machiko.jp
平井まち子 検索

■長田区支部 平井まち子事務所
〒653-0843 神戸市長田区御屋敷通6-1-11
電話＆Fax. 078-643-0647
（月～金 9時～17時）
eメール machiko.h@earth.ocn.ne.jp

■自由民主党神戸市会議員団
〒650-8570 神戸市中央区加納町6-5-1 市役所1号館28階
電話 078-322-5846　Fax.078-322-6164

□1976年神戸市長田区生まれ（35歳）　
□池田小、西代中、長田高校、神戸大学（文
学部史学科）卒業　□神戸電子専門学校
を修了、市内の広告代理店に勤務、タウン
誌の制作などに携る。　□2005年10月の
神戸市会補欠選挙にて10,436票をいただ
き初当選。　□2007年市会議員選挙で
5,413票をいただくも10票差で惜しくも次
点。　□2011年市会議員選挙で5,525票を
いただき再選。現在2期目。

生徒、保護者、教員、一般市民に対して行なった「中学生の食
生活と昼食に関するアンケート」では、立場によって昼食のあ
り方への意見がわかれる結果となりました（結果は神戸市ホー
ムページに掲載）。昨年12月の第4回定例市会において我が会
派の森下議員が代表質問の中で、神戸市としてはどのような
考え方で臨むのかを質しました。

「神戸ではいつになったら実施してくれるの？」と
関心の高まっている中学校給食。本年度は中学生の
昼食の実態についてアンケート調査も実施、その結
果も参考に2月から「神戸市立中学校の昼食のあり
方検討会」をたちあげ検討することになりました。

神戸市の総合的な窓口です。ぜひご活用下さい。

携帯でご覧になる方は
こちらから↓

神戸市総合コールセンター
年中無休受付中（8:00～21:00）

078-333-3330
●長田神社氏子会参与  ●神戸金型工業会相談役
●長田鮨商組合顧問  ●池田自治会顧問
●兵庫県盲導犬協会顧問
●神戸あじさいライオンズクラブ会員 など　

【現職】 
・文教経済委員会 副委員長
・外郭団体に関する特別委員会 理事
・市会運営委員会 委員 ・神戸市上下水道事業審議会 参与

　昨年行なわれた決算市会（第3回定例市会）では、自民党神戸市会議

員団の代表質問に登壇し、市民の方からの問い合わせの多かった放射

性物質による汚染の問題についてや、「神戸 de 清盛」について、また

新長田の再開発地区の空き床解消策についてなど市長、関係当局に質

しました。

　特に新長田再開発ビル群の問題は、地元の当事者の方々が活発に問

題提起をされていることもあり、テレビのドキュメンタリー番組でも私の質

疑の模様が取り上げられ、たくさんのご意見・反響をいただきました。そ

の多くは「若い議員に地元の問題に真剣にとりくんでほしい」というもの

です。励ましのお声に勇気をいただきながら、今後も長田が賑わいあ

る住み良い街で有り続けるために課題解決にとりくんでまいります。

　今号は、前号で報告しきれなかった決算市会の局別審査につい

て掲載します。

平井まち子
神戸市会議員 自民党

中学校給食
について

産業
振興局

質問（森下議員）　中学生の食生活に関するア
ンケートによると、特に中学生の昼食のあり方に関
しては、保護者が給食、子どもと教員が家庭弁当を
望むという構図が明らかになり、これらの情報が
検討材料となるのはやむを得ない。しかし、検討に
あたっては成長期の子どもたちの昼食のあり方は
教育環境に多大な影響を与えることを十分に踏ま
えて検討してもらいたい。そこで、次世代の子ども
を育む市民会議等を開催されておられ、また子ど
もを縦割り行政ではなく本格的に所管する仕組み
を検討しているその立場から、ぜひ市長から答弁
いただきたい。

昨年は中学校給食を実施し
ている京都市・名古屋市・静
岡市・千葉市の状況を視察
しました。実施方式や目的
意識は都市によって様々。

答弁（矢田市長）　中学校の給食について私
の見解をとのことだが、これについてはずっと申
し上げているが、議会の中でも検討会を開催する
際に色々な関係者にも入ってもらい、それについ
ての答えを皆さんに伺うため、それについてはそ
ういう形をもって、どうやっていくのかというのを
示してもらえればと思う。
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検討委員会に委ねきりでなく
教育効果などねらいを
しっかりと持った上で
検討してほしい！
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